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第３回地域会議議事録 

 

１．日時  平成 26年 10月 5日（日）10:00～12:00 

２．場所  久寺家近隣センター会議室、 

３．出席者 

【久寺家地区自治会・町会】6名 

久寺家自治会長、土谷津町会長、 

久寺家三菱自治会長、副会長、 

久寺家二丁目自治会長、久寺家マンション自治会長、 

【我孫子第一地区民生児童委員】4名 

  【我孫子市北地区社会福祉協議会】2名 

    会長、副会長 

  【NOP法人 ACOBA】2名 

【久寺家地区まちづくり協議会（以下、まち協と呼ぶ）】7名  

会長、副会長 2名、総務部長、副部長、施設管理部長、広報部長 

【地域会議事務局・記録】2名 

【我孫子市市民活動支援課】2名 

 

４．議題 

（１）報告・審議（自治会・町会代表報告） 

１）災害時の井戸水供給について 

２）大地震時における、家族の安否サインについて 

３）三菱自治会の防災訓練計画について 

（２）進捗報告（NPO法人 ACOBA及びまち協会長） 

１）買い物ツアー 

２）サロンの設営 

３）交流会について 

（３）その他 

１）「いざという時の道しるべ」について 

２）その他の提案及び報告 

 

５．議事 

まち協会長の開会の挨拶、会議出席者の自己紹介、第２回地域会議 

議事録の内容確認の後、議題の順序に従い議事に入った。 

 

議事（１） 

１）災害時の井戸水提供について 

【久寺家自治会】 
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飲料水の井戸水は 2件あり、我孫子市へ報告している。今後住民へも徹底 

   していきたい。 

【土谷津町会】  

農業用水として使用しており、水質状況から飲料水としては問題がある。 

  【日新自治会（まち協会長代行）】 

    井戸は 20軒以上あり、井戸水を提供しても良いとの事。うち２軒は自家発 

電装置があり、災害時には有効と思われる。 

【根戸小学校（まち協会長）】 

  我孫子市として、貯水槽を持っており、また、給水車の基地として利用で 

きる。 

２）大地震時における家族の安否サインについて 

 【久寺家自治会】 

   自治会の会議に議題を提出したが、近隣の家のことはお互いによく知って 

おり、また、近隣に親戚が多いことでもあり、改めて、何かを行う必要は 

ないとの結論であった。 

 【土谷津町会】 

   白あるいは赤い布など簡単なものは出しても良いとの声は出ており、一応 

  の合意はあるが、必要性について疑問をもつ人も多い。 

【久寺家マンション自治会】 

不在の時は、ドアに、「黄色いリボン」を結んでおくことを同意している。 

 ３）久寺家三菱自治会の防災訓練計画について 

    久寺家三菱自治会長及び副会長から、以下の説明があった。11月 22日（土） 

あけぼの公園にて午前中２時間の予定で、防災訓練を計画している。概略は 

以下の通りです。 

・消防署が救急車とともに参加、市役所の方も参加の予定。 

・班長 11 人は、8 時に防災倉庫を開け、テントを張り、本部席を設けて、 

炊き出しの準備を行う。 

    ・消防署の指導で、三角巾等の応急包帯の仕方、担架による搬送の仕方、 

     AEDの取扱い方、バケツリレーによる消火訓練などを予定している 

    ・各班長は班内を巡回し、安否確認をするとともに、個人カードの作成に 

あたる。 

    ・炊き出しは、今年で２度目となるが、カップラーメン（市からの提供）、 

ポタージュスープ、乾パンを予定している。 

   ・参加者は、昨年は８０名、今年は１００名を見込んでいる。 

   ・１０月１９日に自治会の会議で、各担当者を決定する予定。 

 

   続いて、【土谷津町会】から以下の報告があった。 

    防災訓練を行う時は、集会所の前で行う。消防署の協力を得て、消火訓練 

を行うが、３０人ぐらい参加している。防災訓練時に蓄電池の耐用年数確認 
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も合わせて行っている。 

 

議事（２） 

１）買い物ツアー（NPO法人 ACOBAから進捗報告） 

    日新自治会地区では皆さんの緊要性は大きく、モデル地域として実施を検

討したい。具体的には、有限会社北柏交通の協力で、「乗合」４人で送迎時間

が１時間単位で（3回転）エスパ買い物ツアー、手賀沼散歩コース、久寺家

商店会コース等を検討している。また、高島屋（柏）買い物コースも候補と

して上がっている。 

２）サロン設営（まち協会長から進捗及び今後の方針について報告） 

 候補として上がっていた久寺家２丁目の元豆腐屋さんの空き家の活用策は 

昭和 52年建築で現在の建築基準に該当していない、また、地盤のこともあり、

見送りとした。皆さんが集まりやすいところの物件情報が欲しい（地域会議

参加者に物件情報の提供依頼）。今後は、例えば子供さんのいないご家庭で、

２階の広間を解放して行う形式や、コミュニティカフェ方式なども検討して

いきたい。 

３）交流会（NPO法人 ACOBAから進捗及び今後の予定について報告） 

 ９月２４日に介護保険制度に関わる講演会を開催したところ、５１名の参

加があり盛会でした。これからの予定は以下の通り。 

・１０月３１日（金）介護施設見学会 

・１１月１５日（土）「介護なんでも相談会」近隣センターホール 

・１１月２４日（金）「便利屋さん」と住民の方との交流会 近隣センター 

 議事（３） 

１）「いざという時の道しるべ」について、まち協会長から報告 

これは、皆様方の提案や要望に基づき作成されたものです。左上部に丸い

「穴」をあけてありますので、身近なところにつるして活用していただきた

い。今後定期的に更新していく計画なので、配布後、皆様方から新たに必要

な情報など、ご意見・要望があれば上げてほしい。またセンターに「情報箱」

を設置しますので利用してください。 

２）その他の報告 

 土谷津自治会から、地域に関わる問題として以下の報告があった。 

土谷津地区に、霊園墓地建設問題が進行中で、約 4,000坪の面積で、地権者

15軒の 90％の同意を得ているとの事（確認済み）。町会までの道路拡幅（6

メートル）や、地域特産物の販売所、駐車場設置などが条件として議論され

ている。 

 

６．第４回地域会議開催予定 

日時  11月 30(日) 10;00～12:00 

場所  久寺家近隣センター会議室 


